

15.10.2003 - 10:22 Uhr

Groupe Mutuel: Résultats 2003: excellentes perspectives - 100 places de travail à Zurich

Martigny (ots) -

Le bilan intermédiaire de l'année 2003 est très favorable pour les assureurs maladie membres du Groupe Mutuel. Sur la base des neuf premiers mois, le résultat de l'exercice devrait atteindre les 80 millions de francs. Cet excédent permettra d'augmenter les fonds propres. Le taux de réserves va donc se situer au-dessus de la barre des 15%, un pourcentage supérieur à la moyenne de la branche. A la suite de son important développement en Suisse alémanique, le Groupe Mutuel a décidé par ailleurs d'acquérir, en ville de Zurich, un nouveau centre administratif qui emploiera une centaine de collaborateurs.

Sur la base des données disponibles à fin septembre, l'année 2003 se révèle positive pour les 17 assureurs maladie membres du Groupe Mutuel, Association d'assureurs. Ensemble, ils assumeront pour plus de 1,8 milliards de francs de prestations, en progression de 200 millions de francs par rapport à 2002. Le résultat consolidé du secteur maladie va boucler sur un boni de quelques 80 millions de francs. Tant le domaine de l'assurance obligatoire des soins qui retrouve les chiffres noirs que celui des assurances complémentaires sont bénéficiaires. Ces excédents seront intégralement attribués aux fonds propres. Conséquence, le taux de réserves de l'assurance obligatoire dépassera les 15% du volume des primes, soit le seuil exigé par la loi. Les caisses du Groupe Mutuel affichent donc une santé financière tout à fait appréciable, malgré le contexte qui continue d'être extrêmement difficile pour l'ensemble du secteur de l'assurance maladie.

Dans l'intérêt des assurés

Quant aux effectifs, ils continuent de grimper, passant de 592'000 assurés au début 2003 à quelques 650'000 assurés au début 2004. C'est bien la preuve de l'attractivité des caisses maladie, membres du Groupe Mutuel qui ont pu maintenir des primes très favorables sur le marché.

Ces perspectives sont réjouissantes dans l'intérêt des assurés, car seuls des assureurs financièrement solides permettront de maintenir le haut niveau du système de santé suisse.

Des emplois à Zurich

Les dix-sept assureurs maladie regroupés au sein du Groupe Mutuel, poursuivent leur progression, notamment en Suisse alémanique où ils comptabilisent déjà plus de 210'000 assurés. L'adhésion, cet été, de la caisse maladie Panorama basée à Zurich, a encore conforté ce développement.

Pour soutenir cette expansion, le Groupe Mutuel a décidé d'acquérir un nouveau centre administratif en ville de Zurich. Cette acquisition permet de créer des emplois: 100 collaborateurs travailleront très prochainement dans ce nouveau centre qui, à terme, accueillera, plus de 170 employés.

Le Groupe Mutuel offre, en tant qu'association, ses services à ses sociétés membres, actives dans divers domaines de l'assurance: 17 assureurs maladie, une société d'assurance vie et deux fondations de prévoyance. En tout, 7000 entreprises leur font déjà confiance. Dans le domaine de l'assurance maladie, ses caisses regroupent au total

650'000 assurés, ce qui représente la troisième position au niveau suisse. Le tiers de ces effectifs provient de la Suisse alémanique, 61% de la Suisse romande et 6% du Tessin.

Contact:

André Grandjean
membre Direction d'entreprise
tél. +41/27/720'32'00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000969/100467813> abgerufen werden.